

# Les alliances de Dieu



John Roos



“

**"Le roi d'Égypte mourut, et les Israélites gémissaient encore sous la servitude et poussaient des cris. Leur appel du sein de la servitude monta jusqu'à Dieu. Dieu entendit leurs soupirs. Dieu se souvint de son alliance avec Abraham, Isaac et Jacob" Exode 2.23-24 (Bible La Colombe)**

Les enfants d'Israël étaient dans une situation qui paraissait sans espoir.

En Egypte depuis tant d'années, ils étaient asservis, traités comme des esclaves. Nous pouvons nous demander ce qu'ils savaient vraiment des promesses de Dieu. Mais ils savaient qu'ils avaient besoin d'aide. Alors ils ont crié à lui et il "se souvint de son alliance". Il n'avait rien oublié.

Ils apprenaient alors, que lorsque Dieu parle, ses paroles sont, par définition, totalement véritables dans chaque situation et pour toutes les générations. Il ne s'engage pas dans des conversations futiles ou plaisantes. Et il n'oublie jamais. Ce qu'il dit a la valeur d'une alliance, de lois et de principes. Notre devoir est d'apprendre sa Parole, d'y croire, d'y obéir et de la mettre en pratique.

Cela peut être difficile à comprendre. Tant de conversations, chaque jour, sont pleines de mots qui sont si vite oubliés. Nous ne sommes pas étonnés lorsque nos amis, nos gouvernements, nos relations d'affaires ou même les membres de nos familles oublient leurs engagements. Nous devons nous souvenir que Dieu est différent. Et il cherche un peuple qui connaisse sa Parole, qui vive en accord avec sa Parole et qui attende de lui qu'il respecte sa Parole.

En cette période de vacances, alors que de nombreuses personnes vivent dans le découragement ou dans le doute, rappelez-vous que Dieu est un Dieu de promesses. Assurez-vous que vous connaissez sa Parole (et ses promesses spécifiques). Souvenez-vous de sa Parole. Croyez-la. Vivez-la. Et ne craignez pas de rappeler à Dieu les promesses qu'il vous a faites. Si vous mettez sa Parole en action, cela peut changer votre vie.

### **Une prière pour aujourd'hui**

Père, merci de ce que ta Parole est vraie. Sers-toi de moi pour apporter la Bonne Nouvelle à ceux qui, dans le monde, sont perdus. Je crois en toi. Je déclare que tes promesses pour moi sont véritables. Au nom de Jésus. Amen.

**John Roos**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



9 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)